Syrie

Belles plages et stations estivales enivrantes

Damas - tourisme Islamique

Les stations estivales syriennes sont nombreuses et réparties sur les collines, les montagnes et les côtes. Toutes bénéficient de l'air pur, d'un climat frais l'été et modéré en hiver. Salnafa, qui est située à 50 km environ à l'Est de Ladikiya et à 1 200m au dessus du niveau de la mer, est l'une des stations qui fait le plein de touristes en été, en raison de la beauté de son site et de son climat agréable. Il y a aussi Kassab, à 65 km au Nord de Ladikiya, située sur les monts «Al Aqr'a» à 800 m au dessus du niveau de la mer disposant de forêts et de plantes. La route entre celle-ci et Ladikiya est jonchée de fleures sauvages et de plantations d'oliviers et de pommiers.





Quant à Selma, distante de Selnafih de seulement 12 km, elle est célèbre par ses sources minérales.

Messiaf, située à 50 km environ à l'Est de Beniyas et à 505 m au dessus du niveau de la mer, est connue par son Fort du même nom, qui était tombé aux mains des Croisés en 1103 et a été repris par les Musulmans en 1140. Le Fort Messiaf est entouré de grenadiers et de figuiers. Il y a également Safi'ta qui se trouve à une distance de 35 km environ à l'Est de Tartous. De Zebdani, distant de 45 km au Nord de Damas et qui a une altitude de 1175 m, provient le fleuve Barada aux alentours de qui on trouve les plantations et les fermes. La source du fleuve comprend un petit lac entouré de cafés et restaurants. Toutefois, la plupart des

Damascènes préfèrent la station estivale de Bloudan, plus élevé que Zebadani et donc plus frais, avec une vue splendide du coucher du soleil.

Les plages syriennes

La Syrie dispose de belles plages et de montagnes attirantes s'étendant de Ras al Bassit au Nord, à Tartous au Sud. Ses plages, s'étalent sur 175 km et elles sont propres, avec des sables doux, un climat modéré et un ciel bleu. Ses principales régions touristiques sont :

Ras al Bassit

Situé dans la partie Nord de la côte

syrienne, à 40 km de Ladikiya, il est l'un des plus beaux sites de la Méditerranée, doté d'un large golfe,

d'une plage avec sable et eau propres et d'une bordure de monts et collines verts.

Ladikiya

C'est le principal port syrien ; elle est parmi les cinq villes bâties par Salcos Nector au llème siècle av. J.C et l'avait ainsi appelée en mémoire de sa mère Ladita . Elle abrite des vestiges de l'époque romaine et un monument ottoman nommé Khan Addoukhan, transformé en musée.

Tartous

Deuxième port de Syrie, elle remonte à l'époque byzantine et a eu une histoire mouvementée avec les Croisés.